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校长赵忠秀到外国语学院调研 

11 月 20 日上午，校长赵忠秀到外国语学院调研指导工作。

外国语学院班子成员、日语系部分学术骨干参加座谈。 

外国语学院负责人从“不忘初心、牢记使命”主题教育、贯

彻落实“立德树人”新举措、国家一流本科专业建设、一流本科

人才培养行动计划、国际交流与合作、区域与国别研究开展等方

面进行了汇报。 

赵忠秀对学院为促进学校事业发展所发挥的积极作用给予

了充分肯定，并与大家进行了深入沟通交流。他指出，外国语学

院在国家一流本科专业建设、国家社科基金项目立项、学科建设、

学风建设等方面取得了新的突破，在 2019年“软科”外国语言

文学一级学科排名跃居全国 85名，位居全国财经类高校同类学

科第五位、山东省高校第三位、山东省属高校第一位。他勉励外



国语学院再接再厉，不断提高人才培养质量和服务社会能力，取

得更大的成绩。 

赵忠秀强调，在全球化大背景下，外国语学院要充分发挥自

身学科优势，牢牢把握住“一带一路”、金砖国家组织和中日韩

自贸区建设深入推进的历史机遇，不断创新体制机制，整合有效

资源，推动外语学科与经管学科协同发展；要切实将自身学科语

言优势与服务国家战略有机结合，注重解决方法论问题，形成区

域国别人才培养特色；要深度参与中日韩研究院建设，研究制定

人才培养方案，形成矩阵式研究团队；要加强俄语、西班牙语、

阿拉伯语和韩国语等语种建设，进一步提升服务区域经济社会发

展的能力。 

党委办公室、校长办公室负责同志陪同调研。 

 

工商管理学院领导班子 

召开对照党章党规找差距专题会议 

 

11 月 19日上午，按照学校“不忘初心、牢记使命”主题教

育工作安排，工商管理学院领导班子召开对照党章党规找差距专

题会议。学校第一巡回指导组组长、统战部部长张骐参加会议。

学院党委书记李旭刚主持会议。 



会前，学院党委高度重视，并作了认真准备。学院领导班子

在深入学习习近平新时代中国特色社会主义思想和党章、《关于

新形势下党内政治生活的若干准则》、《中国共产党纪律处分条

例》的基础上，按照逐条对照，把自己摆进去、把职责摆进去、

把工作摆进去的要求，结合近期的调研情况，班子成员逐一发言，

紧扣党章党规和“18个是否”，逐条逐项进行对照检查，既实

实在在回答有没有问题，又对存在问题明确努力方向和整改措施。 

张骐认真听取了学院领导班子的对照检查发言，对此次对照

党章党规找差距专题会议给予充分肯定，并代表学校主题教育领

导小组从三个方面为学院今后的主题教育工作提出要求：一要持

之以恒强化政治学习；二要坚持不懈开展对照检视；三要坚定不

移抓好整改落实。 

李旭刚指出，学院高度重视主题教育对照党章党规找差距工

作，专门制定了工作方案，落实工作主体责任。此次对照党章党

规找差距专题会议，明确了今后努力的方向和整改措施，下一步

学院要认真落实好指导组的意见和要求，进一步深化理论学习，

将政治理论学习和业务工作有机结合；针对查找的问题不足，认

真落实整改；建立长效机制，进一步推进主题教育不断深化。 

 

经济学院召开对照党章党规找差距专题会议 

 



 11 月 18 日下午，根据学校“不忘初心、牢记使命”主题

教育工作安排，经济学院党委召开对照党章党规找差距专题会议。

学校第二巡回指导组成员、校纪委、监察处办公室主任高磊，党

委教师工作部正科级干部陆兴宁，纪委、监察处正科级干部王丽

娜到会指导。会议由院党委书记姜伟主持。 

 会上，领导班子成员紧扣党章党规和“18 个是否”逐一发

言，把自己摆进去、把职责摆进去、把工作摆进去，逐条逐项进

行对照检查，既实实在在回答有没有问题，又对存在问题进行深

入剖析，不遮遮掩掩、不避重就轻，分析了问题原因，提出了今

后努力方向和改进措施。 

高磊对本次专题会给予充分肯定。他指出，学院班子成员高

度重视，准备充分；认真对照分析，深入检视问题；敢于直面问

题，认真开展批评。实事求是、客观中肯，取得了良好效果。他

代表学校主题教育领导小组提出三点意见：一要持之以恒强化政

治学习；二要坚持不懈开展对照检视；三要坚定不移抓好整改落

实，确保主题教育取得实效。 

姜伟指出，对照党章党规找差距，是学习教育、检视问题的

重要内容，经济学院党委将以此次专题会议为契机，持续深入抓

好检视问题工作，为整改落实找好着力点、突破口，推动主题教

育走深走实。 


